

Stuttgart, 30.09.2015

MVZ gGmbH - Jahresabschluss 2014

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Krankenhausausschuss	Vorberatung	nicht öffentlich	16.10.2015
Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	28.10.2015

Beschlußantrag:

Der Vertreter der Landeshauptstadt Stuttgart in der Gesellschafterversammlung der MVZ gGmbH wird beauftragt,

- den Jahresabschluss zum 31.12.2014 in der vorliegenden Fassung festzustellen,
- den Jahresfehlbetrag 2014 in Höhe von 9.789,59 EUR auf neue Rechnung vorzutragen,
- als Abschlussprüfer für das Jahr 2015 die Wirtschaftsprüfungsgesellschaft PricewaterhouseCoopers AG zu wählen.

Kurzfassung der Begründung:

Ausführliche Begründung siehe Anlage 1

Der Jahresabschluss 2014 ist von der PricewaterhouseCoopers AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Stuttgart, geprüft worden.

Die MVZ gGmbH wurde 2014 gegründet. Die Landeshauptstadt Stuttgart (Klinikum Stuttgart) ist seit dem 11.09.2014 Alleingesellschafter. Im Rumpfgeschäftsjahr 2014 schließt die MVZ gGmbH mit einem Jahresfehlbetrag von 9.789,59 EUR ab. Ursächlich hierfür war der Neuaufbau der Praxis für Kinder- und Jugendpsychiatrie. Die anteiligen Personal- und Sachkosten konnten in dem verfügbaren kurzen Zeitraum von etwas mehr als einem Quartal noch nicht erwirtschaftet werden. Das Jahresergebnis liegt um 19 TEUR unter der Wirtschaftlichkeitsberechnung 2014 (Jahresüberschuss 9 TEUR). Der Jahresfehlbetrag soll vorgetragen werden.

Bei den Forderungen gegen verbundene Unternehmen handelt es sich um die Forderungen gegenüber dem Klinikum Stuttgart aus Abschlagszahlungen der Kassenärztlichen Vereinigung im 3. Quartal 2014, die dem Klinikum zugeflossen sind.

Die Verbindlichkeiten gegenüber verbundenen Unternehmen bestehen gegenüber dem Klinikum Stuttgart insbesondere aus der Gewährung eines Darlehens für den Ankauf einer nervenärztlichen Praxis.

Bei den sonstigen Verbindlichkeiten handelt es sich überwiegend um Rückzahlungsverpflichtungen gegenüber der Kassenärztlichen Vereinigung.

Die MVZ gGmbH wird im Beteiligungsbericht der Stadt dargestellt.

Als Abschlussprüfer für das Geschäftsjahr 2015 wird die Wirtschaftsprüfungsgesellschaft PricewaterhouseCoopers AG, Stuttgart, vorgeschlagen.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Beteiligte Stellen

Referat Wirtschaft, Finanzen und Beteiligungen

Vorliegende Anträge/Anfragen

-

Erledigte Anträge/Anfragen

-

Werner Wölfle
Bürgermeister

Anlagen

Jahresabschluss 31.12.2014